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Castilla-La Mancha pide una auditorí a para conocer en 
qué se usa el agua del Tajo-Segura 
El vicepresidente manchego quiere saber “el destino de cada centímetro cúbico” 
que va a Alicante 

“Queremos que se nos explique el destino que cada centímetro cúbico de agua que va 
al Segura.’’ Castilla-La Mancha ha solicitado una auditoría con el objetivo de conocer en 
qué se usa el agua que llega a Murcia y Alicante desde el Tajo-Segura. Narbona dijo 
ayer que analizará “con mucha prudencia” la aprobación de un nuevo trasvase. 

EFE/ TOLEDO 

 
“Queremos que se nos explique el destino de 
cada centímetro cúbico de agua que va al 
Segura, puesto que se están regando hectáreas 
de regadíos que no han sido autorizadas.” El 
vicepresidente segundo de la Junta de Castilla-
La Mancha, Emiliano García-Page, volverá a 
pedir a las autoridades hidráulicas una “auditoría” 
sobre el uso que del trasvase Tajo-Segura se 
hace en Alicante y Murcia.  
 
Además, anunció que se va a solicitar a la 
Confederación Hidrográfica del Segura un 
estricto control de los recursos hídricos que se 
derivan a esas provincias.  
 
La petición viene motivada por una información 
emitida el pasado martes por TVE sobre una 
investigación de la Fiscalía de Medio Ambiente 
de Madrid sobre una supuesta trama de uso 
fraudulento de agua en la cuenca del Segura.  
 
Según García-Page, detrás del consumo “voraz y 
agresivo” del agua hay un “enorme negocio y 
queremos que se esclarezca el uso del agua del 
trasvase, porque en ocasiones no se utiliza 
conforme a los fines solicitados”.  
 
Si el agua procediera de las desalinizadoras no 
se produciría un uso irregular, según el 
responsable del Gobierno manchego, debido a 
su mayor coste. “El agua del trasvase es más 
barata después de recorrer 300 kilómetros desde 
la cabecera del Tajo”.  
 
García-Page recordó que el Gobierno regional 
viene denunciando desde hace años el “uso 
irregular y salvaje” del agua del trasvase 
basándose en “denuncias y en datos”.  
 
Moción en el Congreso  
La votación a favor de los trasvases por parte de 
los diputados manchegos del PP en el Congreso 
de los Diputados el pasado martes fue criticada 
por García-Page. Pidió al PP que sea “coherente” 
con el acuerdo alcanzado en Castilla-La Mancha 
respecto a la reforma del Estatuto de Autonomía, 
donde se contempla el fin del Tajo-Segura en el 
2015. “Que las personas que dicen una cosa 
aquí también la digan allí”, en referencia al 

Trasvase Tajo-Segura a su paso por el 

municipio alicantino de Orihuela.  
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Una mujer, en coma tras 
electrocutarse en la ducha por 
deficiencias en su finca de Alboraya 

El comercio necesita 15.000 
vendedores para la campaña de 
Navidad y Reyes en Valencia 

 La Seguridad Social arremete 
contra Blasco por reclamarle14 
millones que no ingresa 

 Los alumnos de Primaria sufren 
crisis de estrés y ansiedad al pasar a 
Secundaria por temor a ser agredidos 

 Castilla-La Mancha pide una 
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el agua del Tajo-Segura 

 El PP acusa al alcalde de Elche 
de favorecer a su familia en una 
operación urbanística 

 Cotino compara el apoyo de la 
UE al trasvase con el que dio al 
diálogo con ETA 

 El PSPV denuncia que el Parque 
del Turia excluye tierras del alcalde de 
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 Heredera por sentencia 

 La bola 

 Un punto suelto 

 La mágicadroguería 

 El abogado de Maeso, en el 
juicio. 
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Congreso.  
 
La ministra de Medio Ambiente, Cristina 
Narbona, comentó ayer que la situación de la 
cabecera del Tajo sigue siendo “severa”, por lo 
que abogó por analizar “con mucha prudencia” el 
posible trasvase a la cuenca del Segura que 
estudiará mañana el último Consejo de Ministros 
del mes.  
 
Narbona manifestó que las precipitaciones de las 
últimas fechas han afectado a toda la península, 
pero observó que en los embalses de la 
cabecera del Tajo, de los que depende el 
trasvase al Segura, solo hay almacenados 260 
hectómetros cúbicos, veinte por encima de la 
frontera a partir de la cual no se puede trasvasar. 
La ministra expuso la diferencia que existe entre 
el trasvase del Tajo, que “ha generado una dependencia”, y el del Ebro, que no es 
nacido y que es “inviable” desde el punto de vista económico, técnico y medioambiental. 
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